



CyrusOne, proveedor de centros de datos en Texas, fue atacada con ransomware

CyrusOne, el proveedor de centros de datos con sede en Texas, fue víctima de un ataque con el ransomware REvil (Sodinokibil), según informó ZDNet este 5 de diciembre.

Según los informes, CyrusOne fue expuesto a un ataque por una variante del ransomware REvil, que anteriormente afectaba a distintos proveedores de servicios, gobiernos locales y empresas en el país.

Los hackers atacaron la red de CyrusOne, con el único objetivo de recibir un rescate. Aquellos detrás del ataque afirmaron en la nota que consideran que el ataque no es más que una transacción comercial, destinada exclusivamente a obtener ganancias.

En el caso de que la empresa no coopere con los atacantes, supuestamente perderá los datos afectados, ya que los ciberdelincuentes afirman tener la clave privada.

Ya son muchas las empresas en todo el mundo que han sufrido ataques de ransomware, el problema es que muchas de estas compañías no cuentan con los protocolos de seguridad necesarios, incluyendo un respaldo de la información, por lo que muchas compañías han tenido que pagar por el rescate.

Varias ciudades y organizaciones finlandesas están ensayando cómo responder cuando un grupo de hackers exige que los participantes paguen ransomware durante una serie de ataques cibernéticos simulados.